∍LąJornada

EL CORREO ILUSTRADO

En defensa del Conahcvt

La información dada a conocer ayer por María Elena Álvarez-Buylla, titular del Conahcyt, en la conferencia mañanera del presidente Andrés Manuel López Obrador, fue una respuesta directa y contundente para un sector de la población del ámbito intelectual carente de la realidad.

Unos porque perdieron sus privilegios por medio de los fideicomisos, así como las formas del sustento sin medida, y otros por antipatía con la Cuarta Transformación del actual gobierno, aduciendo restricciones a la libertad de investigación que implicaba un supuesto retroceso al desarrollo científico.

Hasta llamaron a un paro nacional por 24 horas un día antes, en medio del desinterés que prevalece en el sector neoliberal y conservador, con el afán de presumir su apolítica a la manera en que planteaba el poeta alemán Bertolt Brecht, quien decía que el peor analfabeta era el analfabeta político.

El dato que proporcionó Álvarez-Buylla fue de 45 mil 643 millones de pesos entregados en el periodo neoliberal a numerosas empresas privadas por investigaciones prometidas sin resultado alguno para el entonces Conacyt.

Este atropello a los bienes de la nación mereció promulgar la nueva ley de la institución por el Poder Legislativo ante los necesarios cambios requeridos por la nación. Rubén Cantú Chapa

La lucha docente en la UNAM es de todos

Durante muchos años en la máxima casa de estudios no se hablaba



claramente de la situación laboral, económica y sindical de sus docentes, ya que la Asociación Autónoma del Personal Académico de la UNAM (Aapaunam) se encargó de esconder la precarización laboral bajo el "orgullo dorado" de las autoridades y el privilegio para unos cuantos con altos ingresos y estabilidad laboral. Ahora resuenan cada vez más las justas exigencias de miles de docentes que quieren llegar a su casa, luego del trabajo diario con cientos de estudiantes, sabiendo que tendrán un salario y un trabajo asegurado. ¿Es mucho pedir que se garanticen estos derechos?

Los trabajadores administrativos que compartimos labores en y por la universidad con los académicos pensamos que ya es momento de un cambio. Por ello, nos solidarizamos y apoyamos a quienes exigen estabilidad laboral, un sindicato democrático y ser parte de las decisiones tomadas sobre sus derechos.

Pedimos la reinstalación, reincorporación inmediata de los profesores despedidos de manera injustificada, como es el caso de Efraín Vega Landa, Juan Manuel Buchanan Espíndola, así como el estudiante de posgrado expulsado Mario Eduardo Mendoza Vázquez. Alto al hostigamiento, persecución y difamación.

Por que las nuevas generaciones tengan un futuro asegurado y la educación pública y gratuita se

Asamblea Sindical de Trabajadores y Trabajadoras de la Facultad de Economía del Stunam.

Santa Teresa Ramírez Sánchez

Académicos instan a levantar paro en la UAM

En la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) se vive un intenso proceso de diálogo y reflexión a partir del paro iniciado por organizaciones feministas el 9 de marzo pasado. Desde entonces, autoridades e integrantes de la comunidad se han movilizado para conocer y atender las demandas expuestas.

Luego de sesionar durante tres días con participación importante de la comunidad, el Colegio Académico aprobó un calendario con margen suficiente para que las mesas de diálogo continúen y concluyan con acuerdos.

Sin embargo, este proceso no ha estado libre de dificultades. Las organizaciones han denunciado la intrusión de afiliados de Morena y del Situam, lo que desgasta, prolonga y desvirtúa la legitimidad de un paro que, hasta ahora, ha logrado compromisos y acciones relevantes por parte de la UAM.

No es interés exclusivo de las feministas la erradicación de la violencia por razones de género. Ellas nos convocaron a ver el problema como parte de la vida universitaria. Lo que valoramos como un logro principal, pero ahora necesita involucrarse toda la comunidad.

Los abajo firmantes, miembros del personal académico de la UAM, hacemos un llamado a toda la comunidad a incorporarnos a nuestras actividades académicas y laborales el próximo 8 de mayo. Michelle Esther Chauvet Sánchez Pruneda y Romualdo López Zárate,

UAM-Azcapotzalco; Giovanna Valenti Nigrini y Gabriela Dutrénit, UAM-Xochimilco; María José Arroyo, UAM Iztapalapa; Gustavo Rojas Bravo, UAM-Cuajimalpa, y 71 firmas más de las cinco unidades

Invitaciones

Simulacro electoral en la FES Aragón

Se invita a los estudiantes, profesores y trabajadores de la FES-Aragón para que participen hoy en el simulacro electoral, votando en cualquiera de las 12 casillas que se instalarán en lugares estratégicos de la facultad, con el fin de elegir a la próxima gobernadora del estado de México. Las casillas abrirán de las 9 a las 17 horas.

José René Rivas Ontiveros, profesor e investigador de carrera

Charla sobre socialismo y marxismo

En el marco del ciclo de conferencias La idea del socialismo en la historia: Conversaciones en torno a los caminos de la izauierda, los invitamos a la charla con Beatriz Stolowicz, quien nos hablará sobre socialismo y marxismo. Hoy a las 18 horas en el aula magna del plantel del Valle de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México. San Lorenzo 290, colonia del Valle, alcaldía Benito Juárez. Transmisión en vivo vía Facebook/ UACM.comunicacion.

Napoleón Estrada

A NUESTROS LECTORES

Les rogamos que los comentarios y aclaraciones que envíen para su publicación en **El Correo Ilustrado** no excedan de 1,000 caracteres (con espacios) o de 14 lín Favor de dirigirlos a: Av. Cuauhtémoc 1236, col. Santa Cruz Atoyac, CP 03310, Benito Juárez.

e-mail: svaladez@jornada.com.mx Teléfonos: 55-9183-0300 ext. 4456 y 55-9183-0315

Los textos deben incluir la dirección y teléfono del firmante, así como una copia de identificación oficial (credencial de elector o pasaporte)